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Prot.XI/2022/668 rg 

Genova, 27 ottobre 2022 

Al Signor Presidente 
dell’Assemblea Legislativa  
della Liguria 
SEDE 

INTERPELLANZA 

 

Oggetto: inefficienza trasporto pubblico locale provinciale 

 
Considerato che i problemi di collegamento tra la Valle Stura e Genova, connessi  al trasporto 
pubblico  locale, sono sempre stati affrontati in modo non risolutivo dalla Giunta Regionale, sia  
sul versante  Città Metropolitana che sul lato AMT provinciale (ex ATP); 

Rilevato che, dopo la tragedia che ha visto il crollo del Ponte Morandi, una serie di situazioni non 
risolte hanno determinato un abbandono e una conseguente fuga dai territori della Valle Stura; 

Tenuto conto che la mancanza di un trasporto pubblico efficiente ha causato un maggiore 
utilizzo del mezzo privato, al punto che alcuni genitori riferiscono di andare a prendere i figli a 
Genova in auto per non lasciarli ore su strada ad aspettare qualcosa che "forse arriverà" o "forse 
no"; 

Rilevato che succede che per lunghi periodi, anche oltre le due settimane, la cittadinanza si trovi 
a scoprire un cambio di orario, deciso il giorno prima per quello successivo e  mai comunicato 
attraverso i canali ufficiali, compreso il canale Telegram che utilizza AMT non fornisce informazioni 
sulle corse dirette da e per la Valle Stura; 

Constatato che quindi i cittadini si trovano spesso alla fermata dell'autobus in attesa di una corsa 
che è stata sospesa senza preavviso;  

Considerato che, stante la situazione, è auspicabile che il servizio pubblico ritorni ad essere 
erogato in qualità e quantità come prima della tragedia del Ponte Morandi, affinchè venga 
incentivato l'uso del trasporto pubblico stesso; 

Tenuto conto che tutti i sindaci della Valle si sono attivati con una lettera, ottenendo un incontro 
tenutosi il 17 ottobre, presente anche la Regione Liguria, ed in quella sede AMT ha promesso che 
grazie al distacco di personale da urbano ad extraurbano, le corse dovrebbero tornare a essere 
garantite al 100%, e che avrebbe verificato come attivare la comunicazione ufficiale su Telegram 
anche per la linea C; 

Rilevato che già altre volte ci sono state promesse non rispettate, e ricordando che le priorità 
sono: ripristinare le corse esistenti prima della tragedia del Morandi, informare tramite il canale 
Telegram anche l'utenza della Valle Stura e tenere un rapporto stretto tra AMT, amministrazioni 
comunali e comitati su qualsiasi variazione non prevista; 



Tenuto conto che la Regione Liguria finanzia il trasporto pubblico provinciale su gomma. 

 

INTERPELLANO IL PRESIDENTE E LA GIUNTA 

 

per sapere i motivi per i quali la Regione non è ancora intervenuta con azioni a supporto della 
situazione urgente che riguarda il trasporto pubblico in Valle Stura. 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


